

Evento



“TERVETULOJA” FINLANDIA:

Expomin

presenta oficialmente al País Invitado 2025

Autoridades y representantes de la industria fueron parte de la ceremonia.

En el marco del Día Nacional de Finlandia, la residencia oficial del país nórdico en Chile fue el escenario del lanzamiento oficial de su participación como País Invitado en Expomin 2025, la XVIII Exhibición y Congreso internacional de minería más importante de Latinoamérica, la que se llevará a cabo en el centro de eventos Espacio Riesco (Santiago), del 22 al 25 de abril próximo.

La ceremonia contó con la presencia de Johanna Kotkajärvi, embajadora de Finlandia en Chile; Francisco Sotomayor, director ejecutivo de FISA; Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American en Chile; Carola Fuentes, gerente general de FISA; representantes de la Cámara de Comercio Chileno-Finlandesa

Participantes de la ceremonia en la que se realizó el anuncio **resaltaron la contribución de los proveedores nórdicos** al desarrollo minero nacional.

y de Mining Finland, a los que sumaron autoridades sectoriales, ejecutivos de compañías mineras y empresas proveedoras, junto con representantes de la academia.

Durante el evento, se destacó la importancia de esta colaboración y se proyectaron las contribuciones del país nórdico a la próxima edición de la feria.

Es así como la embajadora Johanna Kotkajärvi destacó la importancia de la elección del país nórdico, resaltando la contribución y conocimiento de sus empresas proveedoras, haciendo hincapié en que se busca

transformar la minería en una fuerza impulsora del desarrollo sostenible.

La diplomática aseguró que la elección de Finlandia es un reconocimiento a la contribución de dicho país en materia de sostenibilidad y desarrollo tecnológico.

“Finlandia llega a Expomin 2025 con una propuesta clara: compartir conocimientos, colaborar en desafíos comunes y construir un futuro más sostenible para la industria minera en Chile y globalmente. Nuestra participación en Expomin no es sólo una vitrina de tecnología; es una invitación a imaginar lo que podemos

Evento



Johanna Kotkajärvi, embajadora de Finlandia en Chile.

tesca, y que es acompañar a la industria minera en esta transición a ser más eficiente y sostenible”, dijo, además expuso sobre el proceso que implicó la conformación de Mining Finland, haciendo hincapié en la diversidad de empresas presentes en Chile y que serán parte de Expomin 2025.

Avances de la feria

En el marco de la ceremonia, Francisco Sotomayor, director ejecutivo de FISA, expuso sobre las implicancias y alcances que posee la elección del País Invitado de Expomin 2025, manifestando que la sostenibilidad, la sustentabilidad y la formación son pilares de Finlandia.

“Finlandia es un país ampliamente admirado por su educación de excelencia y su fuerte énfasis en sostenibilidad, innovación y capital humano, pilares fundamentales para el desarrollo del sector minero. Contar con su apoyo no sólo es una gran elección, sino una tremenda oportunidad para enfrentar las principales necesidades de la industria en Chile”, recalzó.

En su intervención, también abordó la contribución al desarrollo minero nacional que representan las empresas finlandesas, adelantando de paso que

para la próxima feria minera alrededor del 80% de la exhibición vendida o comprometida, proyectándose como una de las ediciones más grandes de la historia, con alrededor de 1.350 expositores y la recepción de más de 70.000 visitantes. Esto fue complementado por Patricio Hidalgo, presidente del Congreso Expomin 2025, quien aludió a la contribución de Finlandia al desarrollo minero nacional, tanto en lo referido a sus avances tecnológicos como el soporte que entrega a la formación de capital humano.

“Chile se merece tener ferias de clase mundial”, afirmó el presidente ejecutivo de Anglo American en Chile, resaltando el rol del sector minero del país en el proceso de transición energética que se vive a nivel global. **mch**

Francisco Sotomayor, director ejecutivo de FISA.



lograr juntos”, manifestó. Junto con recalcar que “Chile y Finlandia comparten una visión de progreso basada en el conocimiento, la innovación y el respeto por el medio ambiente y las personas. Este evento, y nuestra participación marcan una oportunidad histórica para transformar esta visión en acción, creando un impacto positivo y duradero”.

Cabe mencionar que la participación finlandesa hasta ahora incluye 15 empresas confirmadas como expositoras en la feria.

Al respecto, Rodrigo Tapia, presidente de la Cámara Chileno-Finlandesa de comercio A.G., entidad con una trayectoria de más de 30 años, resaltó el hito que representa el que Finlandia sea el País Invitado de la exhibición internacional.

“Las empresas que hoy día están confirmadas y que van a participar tienen una propuesta de valor gigan-